

# DELIK HUKUM

**-Bhabinkamtibmas Desa Sukajadi  
Melaksanakan giat sambang dan Pengajian  
Peringatan Maulid nabi Muhammad SAW. di  
Mesjid Nurul Iman kp Kerenceng DS.  
Sukajadi Kec. Cisayong**

**Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.DELIKHUKUM.ID](http://KOTATASIKMALAYA.DELIKHUKUM.ID)**

Oct 1, 2024 - 12:25



Polres Tasik Kota---Bhabinkamtibmas melaksanakan kunjungan kepada warga binaannya untuk menjalin silaturahmi yang lebih erat dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas serta mencari informasi yang berkembang di masyarakat agar tercipta situasi kamtibmas yang aman dan kondusif

-Seperti halnya yang dilakukan Bhabinkamtibmas Ds. Sukajadi Aiptu Ikhsan P F Pada hari Selasa Tanggal 01 Oktober 2024 Jam 08.30 WIB s/d.selesai melaksanakan kegiatan Sambang dan Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW. Kegiatan tersebut dihadiri oleh Tokoh Agama/MUI,DMI,Pjs Kades dan Aparatur Desa Sukajadi RT/RW,Tokoh Pemuda,Tokoh agama,Tokoh Masyarakat,dan masyarakat sekitar.

.Bhabinkamtibmas dalam sambutannya sekaligus Binlulh Kadarkum, untuk itu agar masyarakat khususnya generasi muda betapa pentingnya menjaga Akhlakul Karimah agar tidak melakukan kejahatan atau pelanggaran hukum. Pengajian atau kegiatan keagamaan lainnya dengan meneladani Beliau Rosululloh S.A.W dengan Ahlak2 yang mulia hal ini merupakan salah satu metode agar kita tidak terbawa oleh perilaku-perilaku yang tidak baik misalnya kenakalan remaja seperti Knalpot bronk, penyalahgunaan Narkoba atau pelanggaran hukum lainnya. Selain itu Untuk Pemuda Pemudi dan Masyarakat agar mengaktifkan Ronda Kembali.

-Kapolres Tasik Kota AKBP JOKO SULISTIONO SH SIK MH melalui Kapolsek Cisayong IPTU HASAN BASRI, S.E. mengatakan bahwa bhabinkamtibmas untuk selalu menjalin komunikasi dan membangun kerjasama dengan Muspika dan segenap lapisan masyarakat untuk mewujudkan kamtibmas yang aman dan kondusif serta kehadiran Polri dapat dirasakan oleh warga yang mempunyai tugas sebagai pelayan pelindung dan pengayom masyarakat Di kesempatan tersebut babin , Menyampaikan No.Layanan Polres Tasikmalaya Kota "BEBEJA KA POLRES" Di Nomor 081119110110, Siap Menerima Laporan Informasi / Pengaduan / Keluhan dari Masyarakat. bila ada hal yang mencurigakan dan gangguan kamtibmas agar segera menghubungi pihak kepolisian.

POLRES TASIK KOTA  
AKBP JOKO SULISTONO, S.H S.I.K M.H